

Aujourd'hui, c'est notre congrès de Méditation de la famille Vô-Vi. Nous venons des 5 continents du monde pour développer la Voie Spirituelle de chacun d'entre-nous, pour mieux connaître notre propre capacité et nous nous développons à l'infini. Donc, aujourd'hui Je vous offre un poème à tous les amis méditants des 5 continents.

Ouverture du Congrès II - 1983

Montréal, Canada

« Que la Paix Soit Avec Tous les Êtres et les Choses »

Notre Congrès accueille joyeusement les chers amis
Venus des cinq continents et des quatre océans pour cette rencontre dans l'Eveil.
L'amour dynamique et vivant venant de notre cœur de bonté nous fait avancer ;
Il transforme cette vie avec la piété filiale et la gentillesse.

La piété filiale et la gentillesse, inhérentes au Principe de Vérité,
nous permettent de tout traverser par nous-mêmes ;
Discutons dans notre apprentissage spirituel pour créer des relations
en ce monde terrestre.
Quand nous franchissons la vie terrestre pour passer à la Voie spirituelle,
par nous-mêmes, nous devenons clairvoyants ;
Dans l'amour vivant et dynamique, nous nous sentons réjouis.

Quand notre Univers-Cosmique est bien forgé,
Notre Conscience-Spirituelle évolue et nos afflictions disparaissent.
Chaque année, nous nous réunissons et nous discutons ;
Quand notre Âme-véritable reste sereine, nous nous sentons
éternellement en paix.

Aimons et pardonnons dans toutes les contrées ;
Aidons les êtres qui sont dans la souffrance en leur prodiguant des consolations.
Quand nous nous éveillons, nous ne sommes plus en proie aux chagrins ;
Avec un cœur persévérant et une volonté ferme, nous nous relions
au potentiel de nos racines spirituelles.

Développons-nous à chaque minute comme à chaque heure ;
Dans nos discussions, réjouissons-nous dans l'Unicité
inhérente à la Mécanique Céleste ;
Alors, il n'existe plus de séparation ni de malheur.
Prenons refuge en la Méthode Spirituelle Véritable
d'une manière plus tangible qu'autrefois.

Le Paradis nous prodigue le Dharma comme la pluie qui nous arrose ;
C'est en le recevant en notre cœur que nous contentons Dieu Le Père.
Réjouissons-nous ensemble dans l'apprentissage de la résignation
et de l'harmonisation ;
A travers les sentiments humains, tous les êtres et les choses
ne peuvent qu'évoluer.

Respectueusement,
Lương Sĩ Hằng
(C.d.T. : T.Q.T.)

MESSAGE SPIRITUEL DE MAITRE TAM
A L'OUVERTURE DU 2^{ème} CONGRES INTERNATIONAL VO-VI
A MONTREAL – CANADA LE 1^{er} JUILLET 1983

Nous voyons que nos frères et sœurs des 5 continents ont répondu à l'appel du rassemblement du 2^{ème} Congrès International Vô-Vi et tout le monde accepte de subir des souffrances pour se libérer des karmas et pour se développer dans la Voie Spirituelle à l'infini. La joie résonne dans la conscience de chacun d'entre-nous. Les présents comme les absents vivent dans l'égalité bénie par Dieu. Comme Je vous ai répété à plusieurs reprises que l'égalité provient de chaque mouvement d'inspiration et d'expiration, aujourd'hui un grand centre de méditation se développe dans les 5 continents dans un esprit d'égalité. A ces moments sacrés, nous méditons ensemble, par la communication de cœur à cœur, purifiant toute impureté, afin de nous éveiller spirituellement et atteindre la connaissance de soi. Partout si nous menons la vie de perfectionnement spirituel et si nous nous efforçons de nous délivrer des karmas, nous comprendrons que nous sommes descendus ici-bas pour apprendre, suivant le cycle d'évolution à l'infini. Dieu Le Père nous envoie sa bénédiction et nous guide constamment. Il réside dans notre conscience même et Il est omniprésent.

Aujourd'hui les méditants Vô-Vi ressentent cette omniprésence de Dieu. Je reviens à Dieu et je fais le vœu d'effacer toute haine et toute obscurité en moi. J'accepte de sacrifier tous mes mauvais caractères et mauvaises habitudes pour atteindre la Sérénité et le Grand Vide Absolu. Nous acceptons de retourner à notre Lucidité. Nous espérons pouvoir contribuer à temps, à la future supra-naturelle civilisation de ce monde. Tout le monde avance et dans la conscience de chacun, nous comprenons que : «ça, c'est le karma, ça c'est l'impureté, ça c'est le conflit inutile, aujourd'hui nous devons les liquider et nous devons développer notre lucidité et notre sérénité ». Ca c'est le grand vœu d'un adepte Vô-Vi. Seuls les méditants obtiennent l'éveil spirituel par la pratique et non par simple théorie. Nous avons déjà passé cette étape, nous avons appris énormément de choses à travers nos nombreuses vies karmiques, en passant d'une théorie à une autre pour finalement n'obtenir que des échecs. Maintenant nous retournons à nous-mêmes et seule la pratique de la méditation nous permet de nous connaître, de nous développer spirituellement. Aujourd'hui vous entreprenez le chemin avec moi. Dans le futur, vous apporterez votre contribution. Il ne manquera pas d'adeptes spirituels, car notre chemin est le chemin que tout le monde doit entreprendre. Cela est certain. Avant nous vivions dans l'agitation, dans l'avidité, dans la colère et dans la passion, aujourd'hui nous arrivons à les sacrifier et nous parvenons à de nouvelles étapes d'évolution, pleines de lucidité et nous ressentons l'éternité de l'Energie. Elle nous aide à surmonter les épreuves n'importe où, n'importe quand ; par la pratique de la méditation nous développons la connaissance de soi et donnons de bons exemples à d'autres. Si nous n'utilisons que la théorie pour aller prêcher, nous ne pouvons pas sauver l'humanité. C'est pourquoi les pratiquants sont conscients qu'avec leur présence ou non à cette rencontre internationale, ils se rassemblent quand même dans la méditation de la connaissance de soi. Et nous voyons bien que notre centre de méditation est énormément grand, notre cœur est rempli de joie en constatant l'éveil de la Conscience de nos frères et sœurs des 5 continents. Ils acceptent de sacrifier tous leurs mauvais caractères et leurs mauvaises habitudes et de devenir des biens précieux à tout l'Univers Cosmique. Nous devons devenir des êtres utiles dans l'avenir pour venir en aide à des âmes dans le monde matériel et le monde de l'Energie. Donc vous avez l'occasion d'ouvrir vos yeux charnels pour voir le monde matériel et le comprendre à fond, de fermer vos yeux pour avancer dans le monde de l'Energie qui est le Grand Vide Absolu. C'est pourquoi les Personnalités Divines nous donnent cette occasion de nous rassembler.

Comme j'ai répété plusieurs fois à Vancouver, j'ai limité le nombre de participants à l'Assemblée pour des raisons économiques, mais qu'ils viennent ici par leur conscience. Nous nous rassemblons aujourd'hui par la Volonté Divine pour mieux voir nos propres erreurs. Aujourd'hui vous devez retourner à votre propre conscience, l'éveil de chaque âme est manifestée par votre venue à ma rencontre. Combien est précieuse cette rencontre ! Quand vous retournerez chez vous, vous apporterez une meilleure contribution spirituelle. Vos sessions de méditation apporteront des réponses à vos questions, provenant du fond de votre propre conscience. Et à ce moment là vous serez certains de l'existence du monde de l'Energie, d'un monde vivant, d'un monde éternel. Alors pourquoi sommes nous encore dépendant des choses extérieures ? A ce moment là, si vous voyez clairement, vous comprendrez le fond des choses. Bien que vous viviez dans ce corps charnel, vous voyez avec des yeux charnels, mais votre conscience est développée et vous comprenez le fond des choses dans le futur. Chaque instant, chaque mouvement sont pour le développement de la Spiritualité. Tel est un adepte Vô-Vi. Nous sommes toujours sur le chemin de la libération, à ce moment dans notre pays, nos frères méditants vivent dans la misère, mais leur conscience n'est jamais dans la souffrance. Pourtant leur conscience comprend que c'est une occasion de se forger, de s'avancer. Nous vivons à l'étranger dans l'abondance, dans de meilleures conditions que nos frères et sœurs au Vietnam, pourquoi sommes-nous encore paresseux et ne voulons pas mener la vie de perfectionnement spirituel. C'est regrettable ! Nous vivons en ce moment dans les mêmes conditions favorables que celles d'un Immortel, nous ne pouvons blâmer personne dans l'avenir si nous ne voulons pas nous corriger maintenant. Vous, les Vietnamiens, vivant à l'étranger, devez être conscient de la Voie de Libération. Vous devez réaliser des choses précieuses par vous-mêmes. Vous devez sacrifier tout entichement et intransigeance et retourner à votre brillante conscience et mener la vie de perfectionnement spirituel. Cette vie spirituelle ne vous laisse pas négliger vos obligations sociales. Elle vous inspire à améliorer la société, votre famille et vous rend plus ouverts et plus lucides et plus harmonieux. Nous voyons que nous avons oublié ce trésor en nous depuis de nombreuses existences : nous avons oublié de retourner à notre Vrai Moi. Les jeunes comme les personnes âgées voient clairement seulement aujourd'hui qu'ils doivent se repentir et qu'ils doivent retourner à la Vraie Connaissance. Ils sont conscients que c'est eux qui font défaut et non les autres. A ce moment là vous voyez que sur le chemin de l'Evolution, des milliers d'êtres vivants évoluent et nous ne sommes pas les seuls à évoluer.

Comment pouvons-nous être autoritaires ? Un adepte spirituel n'a pas à être autoritaire. Tout le monde évolue ensemble, les êtres vivants évoluent ensemble. Nous sommes heureux et fiers de vivre sur cette planète où nous pouvons apprendre de nombreuses leçons pour l'éveil de la conscience, du matin au soir, dans les réactions et contre-réactions qui nous le rappellent à chaque instant, mais par manque de lucidité, nous ne pouvons pas le voir. Nous sommes agités, nous cherchons des vérités dans des livres, mais le livre de Vérité est en nous-mêmes que nous ne voulons pas lire. Quand vous êtes éveillés vous comprendrez à fond toutes les choses. C'est pourquoi dans le Vô-Vi, nous pratiquons la Voie de Spiritualité mais nous ne nous combattons pas pour la quête de profit. Personnellement, depuis de nombreuses années, je ne suis pour aucune organisation et je ne fais que retourner à moi-même, à ma propre organisation bénie par DIEU. Vous avez un corps avec tous ses avantages, il est une organisation sublime avec ses capacités de réception et d'émission, de stockage et d'autres sortes, dans votre système cérébral. C'est évidemment le supra-naturel. Grâce à la structure supra-naturelle, vous êtes créés. Personne ne peut vous créer. C'est pourquoi vous devez retourner au supra-naturel pour pouvoir comprendre clairement le principe des 5 éléments dans lequel vous résidez. Dans ce corps physique avec ses éléments, Eau, Feu, Vent, Terre,

dont vous êtes responsables, vous devez développer ces 5 éléments pour pouvoir comprendre les lois de « Création et de Subjugation » et alors vous atteindrez la Sérénité. Sans la connaissance de ces lois, comment un adepte spirituel arrivera à la sérénité absolue. Tout raisonnement intellectuel ne nous amène qu'à l'agitation. Par la pratique de la méditation, vous comprendrez que l'extrême agitation nous guidera à la sérénité. Vous tous vivez dans les lois de la réaction et de contre-réaction, allant jusqu'à l'extrême, ce qui vous amènera à la sérénité. C'est pourquoi DIEU nous le rappelle chaque jour. DIEU nous transmet Ses enseignements au fond de notre propre conscience, mais combien de personnes les comprennent ? Quand vous faites une erreur, c'est une occasion d'éveiller votre conscience tout de suite. Quand vous avez de mauvaises pensées envers quelqu'un, vous avez tout de suite l'occasion de vous repentir. C'est la Voix de DIEU qui vous rappelle immédiatement du fond de votre conscience pour que vous retourniez à votre vraie connaissance, pour que vous avanciez sur la voie spirituelle en toute autonomie, afin d'éviter toute erreur, toute solitude d'un ivrogne. Nous élevons notre conscience et plus nous l'élevons, plus nous rencontrons des obstacles. Quand nous éliminerons toutes les impuretés, alors la réaction de ces impuretés s'abat sur nous. Ainsi est la réaction normale. C'est pourquoi un adepte spirituel doit rencontrer des obstacles qui sont des outils pour renforcer son courage intrépide et font émerger les éléments d'inertie à l'étage supérieur. Pourquoi ? Pour que vous voyiez clairement qu'ils viennent de l'obstruction et vous devez la détruire. Et à ce moment là vous pouvez détruire tout entichement et intransigeance. Vous utilisez la théorie des autres et vous prétendez ne plus être dans l'entichement et l'intransigeance, mais du fond de votre cœur vous voulez encore du mal aux autres. Ce n'est pas juste ! C'est pourquoi il faut pratiquer pour s'avancer. Nous avons l'occasion et l'affinité énergétique pour que nous nous avançons petit à petit. Nous devons nous avancer par nous-mêmes, personne ne peut le faire pour nous. C'est pourquoi votre partie supra-naturelle provient du monde des 33 Cieux et non de ce monde impur. C'est pourquoi la volonté de chacun d'entre nous n'a pas de limite et ne se plie jamais devant n'importe quel obstacle. En conclusion, nous devons nous avancer par nous-mêmes. Les résultats s'obtiennent par notre propre pratique. Personne ne peut pratiquer pour nous. Nous devons nous efforcer de conserver la lucidité acquise. Plus tard vous allez discuter entre frères et sœurs, construire en toute ouverture de cœur et dans la compréhension, dans l'ordre de ce monde matériel et du monde de l'Energie.

Le monde de l'Energie ne peut exister sans le monde matériel. Aujourd'hui, vous êtes présents ici, grâce aux efforts du groupe organisateur, qui vous donne une occasion de rétablir l'ordre en vous-mêmes. Nous nous asseyons dans l'ordre, les hommes dans la section des hommes, les femmes dans la section des femmes. Plus nous nous développons ensemble dans la conscience spirituelle, plus il faut rétablir l'ordre de ce monde matériel avant de rétablir l'ordre du monde de l'Energie. C'est pourquoi dans cette méthode spirituelle, nous n'obtenons la lucidité que par nos propres efforts.

Aujourd'hui, dans la joie, les âmes venant des 5 continents se rassemblent. Nous ne venons pas ici pour rencontrer ce petit groupe, mais pour rencontrer un groupe plus nombreux qui s'harmonise avec l'Univers Cosmique entier, y compris la présence des Bouddhas et des Immortels qui nous bénissent dans la sérénité et la lucidité de chaque adepte. Après avoir médité vous pouvez certifier vous-mêmes la vérité de mes paroles. J'ai atteint un niveau, si vous l'atteignez aussi, l'existence des Bouddhas et des Immortels ne vous sera plus étrangère. Les êtres humains espèrent rencontrer ou devenir des Bouddhas et des Immortels, mais ne veulent pas pratiquer. Comment y arriveront-ils ? Par la pratique de la méditation, nous le comprenons clairement maintenant. Plusieurs adeptes pratiquent depuis de nombreuses années et ils ne voient rien encore. Mais leurs progrès peuvent être constatés par d'autres

personnes. Ces progrès inconnus sont comparables à nos erreurs commises dans ce monde à notre insu. Sur la voie spirituelle nous faisons des progrès sans les connaître, ceci est le retour à notre Vrai Soi. Dans ce monde, les gens adorent des passions et des ignorances sans avoir conscience de leur gravité. Concernant le cheminement spirituel, vous réalisez des progrès sans le savoir. Dans cet insu, vous pouvez garder le cœur serein. Si vous persistez à connaître ces progrès, vous ne seriez pas un adepte spirituel, vous seriez plutôt dans l'agitation. Plusieurs adeptes spirituels prétendent voir ceci, voir cela et avoir tel et tel pouvoir miraculeux, mais tout ça est limité. Si vous faites un miracle, vous seriez donc limité à ce miracle. Mais si vous ne faites pas de miracles, vous ne dépendrez d'aucun miracle. Est-ce que c'est clair ?

Donc cette méthode de méditation n'est qu'un moyen vous aidant à vous avancer et parvenir à la connaissance de soi. La vie ici-bas n'est qu'une école avec toutes ses épreuves et c'est aussi un moyen vous permettant de vous résider dans l'éveil spirituel. Et à ce moment là vous allez vous avancer par vous-mêmes et vous n'aurez plus besoin de ce bâton comme support et vous continuerez votre chemin.

Un illuminé spirituel porte le karma d'aider l'humanité. Grâce à qui vous êtes-vous réalisés ? Grâce à qui devenez-vous des Bouddhas, des Immortels ? Grâce à qui connaissez-vous CHRIST ? Grâce à qui connaissez-vous DIEU LE PERE ? C'est grâce à l'humanité ! Grâce aux circonstances ! Grâce à votre famille ! Grâce aux réactions et contre-réactions ! Grâce aux tromperies des hommes, vous êtes éveillés spirituellement ! Vous certifiez donc que ici, c'est une école des épreuves, que ceci est une leçon. Alors vous seriez fiers de votre propre capacité d'apprendre tant de leçons. Si nous ne sommes pas de nature spirituelle avec la capacité de l'Univers Cosmique, nous ne serions pas capables d'apprendre tant de leçons en même temps. Regardez autour de vous, les hommes qui apprennent plusieurs leçons en même temps, n'est-ce pas grâce à la capacité illimitée ?

Plus vous vous avancez sur le chemin spirituel, plus vous constatez qu'avec la richesse spirituelle, vous ne vous plaindrez pas. Mais avec la pauvreté spirituelle, vous seriez obligés de vous prosterner devant des miracles, car vous n'êtes pas capables de les faire. Mais si vous êtes capables de les faire, vous ne leur donnerez pas de l'importance. Nous sommes des êtres sans limite, alors il faut apprendre à l'infini, avec assiduité. La jeunesse et la vieillesse sont toutes des leçons. Nous sommes conscients de cet apprentissage, alors il faut être fiers d'être envoyés à l'école pour apprendre. Apprendre quoi ? Apprendre la Compassion, la Sagesse et le Courage. Si vous n'apprenez pas la compassion, vous ne seriez pas nés dans ce corps physique, vous ne porteriez pas cette belle robe, vous ne mangeriez pas 3 repas par jour. Vous êtes en train de nourrir des milliers d'êtres vivants dans ce microcosme. Vous cultivez votre conscience de l'harmonisation et votre intelligence se développera de plus en plus et votre perception s'agrandira. Vous passerez alors à l'étage du développement du Courage. Le courage réside dans notre avancement sans aucune crainte quand nous comprenons parfaitement les choses. Mais si vous êtes encore dans les doutes, vous vous avancerez d'un pas pour reculer de 3 pas. Nous devons être braves. Seuls les méditants arrivent à ressentir cette voie du développement de la spiritualité et les non pratiquants ne peuvent la ressentir. Je suis certain que toutes les questions du fond de votre conscience n'auront pas de réponses, dans ce monde matériel. En un clin d'œil vous comprenez la moindre des choses. Et ces résultats ne seront obtenus que par la pratique de la méditation. Alors plus tard des méditants arriveront à un stade où ils ne font rien que méditer, leurs paroles ne seront adressées qu'en cas de besoin.

En ce moment au Vietnam, il y a des changements dans la Mécanique Céleste et tout doit être changé et renouvelé, y compris la rénovation spirituelle. Au Vietnam les gens doivent aller jusqu'à l'extrême de la souffrance pour se réveiller spirituellement et pour commencer à mener la vie de perfectionnement spirituel. Dans l'avenir tout le peuple aura la chance de mener la vie de perfectionnement spirituel. Une personne atteignant l'illumination spirituelle, des millions de personnes mènent la vie de perfectionnement spirituel, alors jusqu'où se répand cette sérénité ? Et sera-t-elle éternelle ou destructible ?

Vous voyez donc que l'amour et la sagesse ne seront jamais détruits ; Ils sont les armes les plus tranchantes que DIEU confie à chacun d'entre nous. Chaque jour, qu'est-ce que nous faisons ? Nous bâtissons dans l'amour. Toute réaction, quelque soit son intensité, doit céder au pardon. Les dernières minutes de notre vie nous démontrent que toute arrivée à un départ. C'est bien clair et net.

Aujourd'hui dans ce joyeux congrès, beaucoup d'entre vous espèrent entendre les paroles des Etres du Monde Sacré. Je constate la présence de ces Etres parmi nous qui enchevêtrent leurs enseignements dans ce discours. Vous pouvez le ressentir aussi. Mais seulement ces Etres du Monde Sacré ne se manifestent pas, car c'est à vous d'effectuer ce discernement à l'aide de la Méditation, pour mieux découvrir à quel paragraphe se manifeste la Mère Divine, à quel paragraphe se manifeste Quan Thanh, à quel paragraphe se manifeste Monsieur Tu et à quel paragraphe se manifeste DIEU LE PERE. Ceci est un devoir ouvert à tout le monde, tout en contenant des pensées cachées. Je répète qu'à votre retour à votre centre de méditation, vous faites écouter ce discours enregistré par des adeptes avancés pour qu'ils puissent analyser les différentes énergies des Etres du Monde Sacré.

Vous participez au Congrès des êtres du monde matériel et aussi des Etres du Monde Sacré. Les Immortels et les Bouddhas se manifestent dans chaque phrase, dans chaque mot, dans chaque intonation pour guider vos âmes. Vous allez réécouter ce discours pour mieux arriver à une conclusion.

En cette occasion, je vous envoie mon amour profond, sans limite et je fais le vœu de m'efforcer sur la Voie Spirituelle pour vous éclaircir de plus en plus et pour vous servir de support sur votre chemin de pèlerinage de retour au domaine de DIEU LE PERE, à votre Source Originelle. Chers frères et sœurs, nous nous retrouverons dans un monde meilleur et glorieux.

Je vous remercie sincèrement de votre présence aujourd'hui.

Luong Sĩ Hằng

MESSAGE DE DIEU LE PÈRE

(à l'occasion de la IIème Grande Assemblée du Non-Être
à Montréal, Canada le 03/07/1983)

Les profanes aux yeux de chair en ce bas monde ne comprennent pas l'Aura de Dieu. Si vous parvenez à la libération ultime, vous saurez que JE suis.

JE suis descendu ici pour converser avec vous à chaque instant, jour et nuit, dans l'espoir que vous agrandissiez le cercle d'amour pour sauver l'humanité. Je fais vibrer votre âme pour que vous preniez conscience de l'Origine de votre Nature fondamentale, aussitôt que possible, afin que vous vous connaissiez mieux mes enfants ! Votre lourdeur et votre impureté sont les Miennes. Votre douleur et votre malheur sont les Miens. Mes enfants, vous aimez CHRIST, vous aimez DIEU, DIEU aussi vous aime toujours. DIEU ne vous abandonne jamais.

Bien que cette descente soit pénible et impure mais elle est remplie de Lumière et d'Énergie Divine pour vous guider et aider pendant ces trois jours d'études, grâce à la sincérité de votre cœur. Vous avez compris ce qu'est la Voie Spirituelle, il ne vous reste qu'à la pratiquer, la réaliser indépendamment des circonstances.

L'Éveil spirituel s'obtient selon la sincérité de cœur, aidé selon les conditions karmiques. Mes chers enfants, cette rencontre exceptionnelle et miraculeuse vous inspirera à ME découvrir petit à petit. JE ne vous serai plus inconnu, il n'y aura plus de différence entre vous et Moi. Ce groupe est insignifiant en nombre mais votre cœur spirituel est ardent.

Mes enfants j'atteste l'ardeur de votre cœur, je vous bénis, mes enfants, ne soyez plus agités, ne soyez plus dans l'entichement et l'intransigeance qui enterrerait votre âme. Mes enfants, c'est très malheureux d'être envoyés en enfer. Efforcez-vous mes enfants de retourner à votre source originelle. A cause de l'agitation, vous ignorez DIEU. Quelle douleur ! Comment pourriez-vous demander l'aide de DIEU à la dernière minute de votre vie ?

Votre DIEU est là... en Ce Praticant qui est au service des êtres durant toute une vie sur Mon Ordre. Après avoir jugé son cœur, j'emprunte le corps de Ce Praticant afin de converser avec mes enfants ! TAM pratique la vie de perfectionnement spirituel depuis lors jusqu'ici en se sacrifiant, en acceptant la diffamation, en supportant toutes sortes de choses qui blessent son cœur terrestre, mais il mène tout de même la vie de perfectionnement spirituel pour vous prouver que le chemin de retour à la Source Originelle est rempli d'obstacles, ce n'est pas aussi simple que le chemin ici-bas.

Vous avez fait le grand vœu de mener la vie spirituelle, il faut avancer, il faut accepter, il faut apprendre la patience et l'harmonie. TAM a réalisé l'amour et la vertu, votre Maître vous a transmis la clé de libération.

.../...

LƯƠNG SĨ HẰNG